



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

La seguridad y el bienestar es primero, seguiremos trabajando para darles a las y los Bajacalifornianos el Estado que merecen.

Acompáñanos a la firma del Pacto Nacional por la Justicia de la mano de grandes mujeres que con orgullo representan a Baja California nuestra Gobernadora **Marina Del Pilar** y nuestra Ministra de la Suprema Corte de Justicia **Yasmín Esquivel**.

También un agradecimiento al **Poder Judicial de Baja California** y nuestro presidente **Alejandro Fragozo** por buscar el bienestar y seguridad de las mujeres de nuestro Estado.